

ジオパーク広め隊!!

活動内容：Facebookによる名所等の情報発信、町内のイベントの補助



私は他の班と違い、情報を発信する側だったので、皆が行ってみたい！と思ってもらえるようにFacebookを使って実際に写真を撮った場所や日時、感想などを、わかり易く情報発信をしていきました。その活動の中で「岩美町について知る」ということの大切さを学びました。

1年生の時から何度か校外活動で海岸に出かけたり、岩美町長さんからお話を聞いたりする機会がありました。そこで岩美町の現状や浦富海岸の生物について知ることができました。

⇒⇒⇒
ジオパーク広め隊！！
のFacebookページ。



また、神戸の高校生と交流学習をしました。県外の方と私との岩美町のイメージの違いや、実際に岩美町に来た時の感想を聞いたりしました。交流を通して岩美町にいても普段なかなか行くことがない場所に行き、そこを知ることで、改めて岩美町について考えることができたと思います。

ジオパークの授業は、自分たちで考え自分たちで行動する力を身につけられた良い時間でした。たくさんの方と関わることのできた素晴らしい授業だったと思います。

ジオevolution

活動内容：ジオに関する新しいスポーツの提案

僕がジオパーク3の学習で印象に残っているエピソードは、発表会に向けての資料作りと、放課後に班員と教室に残って練習をしたことです。

資料はパワーポイントで作ったのですが、正直大変でした。普段作っている先生方の苦労が少しわかった気がします。

発表会の練習では、言葉で説明する部分が多くだったので、

繰り返し何度も練習しました。本番では練習の成果が發揮できたのでよかったです。

社会人になると資料作成や説明することが増えていくので、このジオパークの学習はとてもいい経験になりました。



商品開発部～砂丘のバール～

活動内容：らっきょうを用いた商品開発（チップス・ハンバーグ等）



なんでも挑戦してみることが大切だと思いました。

私が活動していた班では「らっきょう」を使用した商品開発をしました。そこでは意外性のあるものを作りたいと思い、揚げてみたり焼いてみたり。試作を作っては試食してを繰り返していました。

結果は失敗で終わってしまったけれど、何回失敗しても挑戦していくことの大切さを学びました。そして、もうひとつ学んだことがあります。新しい商品

を作ることの難しさです。

飲食店などに行くとたくさんメニューがあります。お店だから当たり前だと思っていた。しかし、自分も誰かのために作ろうとして改めて気づきました。商品を作る大変さや難しさをこの学習を通して学ぶ事ができよかったです。



ご当地食材開発ラボ

活動内容：うまいもん甲子園への出品（イワッティーや）

僕がジオパーク3で印象に残っていることは「うまいもん甲子園」に向けて、班のみんなでオリジナルの料理を作ったことです。

最初は出場するためのお題が分からずデザートをテーマに梨プリンを作っていました。途中で「うまいもん甲子園」のお題がおかずだとわかつて、新しく作ることにな

りました。1から考え直して作り、完成するまでとても苦労しました。新しい料理を創りだすのがこんなに大変だとは思いませんでした。

後輩たちには僕たちがやってきたことをこれからも引き継いで頑張ってほしいと思いました。

